

Frauentreff

am Montag, 01. Oktober 2007, um 19.30 Uhr im Pfarrheim OL.



Frauengemeinschaft St. Andreas - Das Vorstandsteam -



Bildungswerk
der Erzdiözese Freiburg

Kath. Bildungswerk Lauchringen

Leitung: Monika Dinter
Schulstraße 13
79787 Lauchringen
Telefon: 07741/63250
Fax: 07741/684100
e-Mail: mosidi@t-online.de

Literaturkreis

Auch im neuen Programm findet wieder einmal monatlich der Literaturgesprächskreis mit **Susanne Öhler** statt.

Der erste Abend ist am **21. September 2007**, Beginn **19.30 Uhr** im **kath. Pfarrheim** in der Schulstraße.

„Peru“ – Eindrücke einer außergewöhnlichen Reise

Das Katholische Bildungswerk Lauchringen eröffnet sein neues Herbst-/Winterprogramm am **Montag, dem 24. September 2007**.

Bürgermeister Thomas **Schäuble** und **Karl Selbach** aus Lauchringen werden in Wort und Bild von ihrer Reise nach Peru erzählen.

Der Vortrag findet im **kath. Pfarrsaal** in Unterlauchringen statt, er beginnt um **20 Uhr**.

Dorfkirchenfahrt am Sonntag, 21. Oktober 2007

Die Fahrt zu Kostbarkeiten unserer Heimat führt in diesem Jahr in die nahe Schweiz. Ziel sind u.a. die Kirchen in **Oberstammheim** und **Burg** (Stein a.Rh.) mit romanischen Fresken. Die Führungen übernimmt wieder **Wolfgang Wolpert** aus Waldshut-Eschbach. Abfahrt ist um **11.30 Uhr** in Unterlauchringen.

Anmeldung bei M. Dinter, Tel.:07741-63250,

Fax: 07741-684100 oder per e-mail: mosidi@t-online.de

Seniorenwerk St. Andreas OL

Zur Info!

Liebe Seniorinnen und Senioren,

unsere nächste Ausflugsfahrt findet am **Mittwoch, den 17.**

Oktober 2007 statt, Sie können sich diesen Termin schon vormerken. Näheres wird noch bekannt gegeben.

Erika Reich u. Lisbeth Frey

Kapuzinerkloster Stühlingen

Am Samstag, den 29.09.07 gestaltet um 17.00 Uhr das „Projektensemble Alte Musik“ der Musikschule Südschwarzwald im Kapuzinerkloster Stühlingen ein Konzert mit einem bunten Strauß aus Vokal- und Instrumentalmusik aus der Renaissance- und Frühbarockzeit. Das Ensemble steht unter der Leitung von Herrn Albrecht Barth, stellvertr. Leiter der Musikschule Südschwarzwald. Das Ensemble gestaltet u.a. Werke von Gastoldi, Monteverdi und Biber.

Das Ensemble besteht aus Lehrern und Schülern der Musikschule Südschwarzwald.

Evangelische

Matthäus-Gemeinde

Lauchringen



Martin-Luther-Str. 11, 79787 Lauchringen

Tel. 07741 5550 Fax 07741 5538

E-Mail: ev.kirche.lauchringen@t-online.de

Homepage: www.ekilau.com

Spark. Hochrh. BLZ 684 522 90, Kto.-Nr. 14-863 872

Bürozeiten Pfarramt:

Dienstag, Mittwoch, Donnerstag: 09:15 - 11:00 Uhr

Wochenspruch:

Christus Jesus hat dem Tode die Macht genommen und das Leben und ein unvergängliches Wesen ans Licht gebracht durch das Evangelium. 2. Timotheus 1,10

Sonntag, 23.09.07

9.00h Gottesdienst mit Vorstellung der neuen Konfirmandinnen und Konfirmanden.
(Pfarrerin Martina Stockburger)

Im Anschluss findet für die **Konfirmandeneltern** unserem Gemeindesaal ein Kirchenkaffee und **Elterngespräch** statt.
(sh.Einladung Konfirmandenelternbrief)



Dienstag, 25.09.07

19.00 h Posaunenchorprobe

Mittwoch, 26.09.07

16.30 h-18.30 h Konfirmandenunterricht
20.00 h-21.30 h Gospelchorprobe

Sonntag, 30.9.07

10.00 h Erntedankgottesdienst (Martina Stockburger, Pfarrerin)

Im Anschluss an diesen Gottesdienst laden wir herzlich zum Spaghetti-Essen zugunsten unserer Partnergemeinde in Ghana ein.

„Erste Hilfe“ - für die Orgel

Zu einem **Erste Hilfe Kurs** lädt die Evangelische Matthäusgemeinde herzlich ein an drei Dienstagabenden in den Räumen unter der Kirche. Am Dienstag, dem 9. 10., 16. 10. und am 23. 10. erfahren die Teilnehmenden alles über Erste Hilfe, nicht nur über Sofortmaßnahmen am Unfallort oder Herz-Lungen-Wiederbelebung nach den neusten Richtlinien. So wird gleich am ersten Abend Herr Dr. Kirchhoff zu Beginn über den Herzinfarkt referieren.

Zielgruppe dieses Angebots sind Menschen, die mit Menschen zu tun haben. Viele Berufe und Betätigungsfelder bringen es mit sich, dass unterschiedliche und viele Menschen zusammenkommen. Um verantwortlich miteinander leben zu können, ist es wichtig, dass wir einander unterstützen und auch helfen können. Der Erste Hilfe Kurs will ein Beitrag dazu sein. Auch diejenigen, die ihre Kenntnisse in erster Hilfe auffrischen wollen, sind herzlich willkommen.